

Zuwendung des Bundes für die Sanierung der Straßenbeleuchtung mittels LED-Technik in der Gemeinde Schemmerhofen

Die Gemeinde Schemmerhofen wird in einigen Straßen der Gesamtgemeinde bei der Straßenbeleuchtung die alten HQL-Lampen austauschen. Bei diesem Austausch handelte es sich um die Energetische Sanierung der Straßenbeleuchtung durch die Umstellung auf LED.

Für diese Maßnahme hat die Gemeinde Schemmerhofen einen Zuwendungsbescheid mit Datum: 27.03.2017 erhalten. Die Maßnahme wird vom Bund in Höhe von 20.832,00 Euro im Rahmen der Nationalen Klimaschutzinitiative bezuschusst.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

